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第 6 回箕面ロマン創出懇話会会議概要 

（平成 23 年 9 月 15 日実施分） 

 

■ 議題１：箕面駅周辺整備事業の進捗状況の報告 

（１）整備の内容について 

・市整備エリアについて                                                                               

  特定地域活性化担当より説明 

・府整備エリアについて  

  府池田土木事務所より説明  

 

＜主な意見及び答弁等＞ 

・駅前トイレの案について、障害者当事者より意見を聞いたので何点か提案したい。 

 →障害者の利用については障害者団体に意見を伺い集約して、実施設計を進めた。 

大きな変更は難しいが、軽微なものであれば変更できると思う。個別に検討したい。 

 

 ・①多目的トイレに天窓を作ることできないか。 

  →防犯上、難しい。 

 

 ・②観光ボランティアの部屋が建物の一番東側に位置し、観光案内活動に不適切ではないか。 

  →観光ボランティアは駅付近で待機し、この部屋は荷物置場等に利用するため、この位置

でよいと確認している。 

 

・③多目的トイレの便器の位置について、本来は両方から介助できる真ん中の位置がいい。

しかし、スペースの問題もあるので、介助者が右利きの人が多いことを考えると、向か

って右側に作業台とスペースがあるほうがいいのでは。 

  →男女トイレ内の障害用トイレについては、右側にスペースがある。多目的トイレとあわ

せて、どちらかで対応できるような設計にはなっているが、総合的に検討してみる。 

 

・④また、駅前トイレの女子用各個室の入り口を６０cm にすると、車椅子が入り、軽介助の

かたも利用できる。５５cm から６０cm に広げることできないか。 

  →大きな変更ではあるが、検討してみる。 

 

 ・⑤女子トイレの手洗いスペースに小児用便器とベビー用オムツ替えシートを設置してほし

い。 

  →小児用便器は、プライバシー確保のスペースが不足していること、におい等の問題から

設置は難しい。オムツ替えシートについては可能だと思うが、全体スペースを見て検討

する。 

 

 ・⑥緊急用スイッチの受け側をどこに設置しているのか。 

→設置していない。アラーム警報灯による対応。 

→近所に住んでいるが、深夜等たびたびアラーム警報灯が鳴り、光っている。その要因は
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いたずらが多いように認識している。緊急用スイッチの受け側を設置せずという方法は、

現状ではそれしか方法がないのではないか。 

 

 ・イベント広場について、その部分は府道と聞いているが、使用手続きが煩雑では。イベン

トで利用しやすいように手続きを簡略化できないか。 

  →市民のみなさんが頻繁に使っていただけるよう、簡易な手続きになるよう警察等と協議

していく。 

 

 ・イベント広場になるところにある街路樹はやはり今のままがいいのでは。イベント広場で

紙芝居をした際、樹木も含めていい雰囲気でよかったが。また樹木の成長具合も気になる。 

  →街路樹は水はけや土壌の関係で、成育状況が悪くなる傾向にある。移植するほうが、土

壌を入れ替えるなどできるので、樹木のためによりいい状況になるのでは。 

  →イベント広場の樹木の移植については、前回も議論した。一般的にこのような市民会議

では案に反対のかたは意見を言うが、黙っているかたは案におおむね賛成で、意見を言

わない傾向にある。このようなことも考慮し、全体を踏まえた意見になるよう注意すべき。 

  →前回までの議論の結果、折衷案（樹木伐採と現状維持との間）として「樹木を移植する

案」に決めたので、原案どおりでいいのでは。 

  →原案承認。 

   

・ ガレリア・シェルターが雨よけ日よけになっていない。素材の遮光性・遮熱性はどう考え

ていたのか。 

  →この会議でご議論いただき、まず第一に暗くならないようにという意見だったので、素材

をガラスにし、明るさを確保した。またパンチングメタルを取り付け、遮光性・遮熱性に

も配慮したところ。 

 

・ウェルカムゲートとサンプラザの接合部分がうまくいっていないのでは。すきまから雨が入

っているように見えたが。 

 →市でもそのことを確認している。現在接合部は屋根の高低差があり、今後対応を検討する。 

 

・ウェルカムゲートをつけることで、本通り商店街にどれだけ効果があったのか。 

  →今後、どれだけ観光客のかたが本通りに流れていくかのデータをとることを考えている。 

 

・ロータリーの所で、歩道と車道の段差はなくならないのか。 

  →まだ工事途中であり、今は歩道と車道との高低差は約５０cm になっているが、もとの高

低差にする工事を予定している。 

 

・滝道の梅屋敷にあるトイレには電気がなく、夜間危険だと思うが。 

  →(大阪府)言われるとおり危険と感じるので、現在改修の予算要求を行っている。 

 

（２）箕面ロマン創出懇話会の今後について 

・本懇話会にて駅前広場および滝道の再整備に関して、さまざまなご意見をいただ

き実施計画を策定することができました。皆様のご意見、ご協力誠にありがとう

ございました。今回をもって箕面ロマン創出懇話会を終了させていただきます。
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今後は必要に応じて個別にご相談させていただくこともあるかと思いますが、よ

ろしくお願いします。なお、工事につきましては、秋の行楽シーズンから実施さ

せていただきますが、ご協力よろしくお願いいたします。 

・それでは、以上をもちまして、第６回箕面ロマン創出懇話会を閉会致します。本

日は長時間ありがとうございました。 

 

               以上  


